

Cérémonie de remise des diplômes des cadres communaux

Aula Magna – 6 février 2015 – 16h

Discours de M. Burkhard

Mesdames les Conseillères d'Etat,
Madame la Présidente de la Commission FR2C,
Mesdames et Messieurs, chers diplômés,

Au nom de la Municipalité, je vous souhaite une cordiale bienvenue à Yverdon-les-Bains et tiens à vous remercier d'avoir à nouveau choisi la Cité thermale comme cadre pour cette cérémonie de remise de diplômes.

De par sa nature de ville thermale et de loisirs entre lac et montagnes, Yverdon-les-Bains pourrait, à première vue, fournir un cadre plus approprié pour une remise de diplômes dans le domaine du tourisme ou de l'hôtellerie, voire dans celui des sports nautiques !

Mais c'est mal connaître notre ville !

En effet, Yverdon-les-Bains s'impose aujourd'hui également comme un centre de formation d'importance. Chaque jour, ce sont plusieurs milliers d'étudiants qui viennent apprendre et se former dans notre ville, au Gymnase, à la Haute Ecole de d'Ingénierie et de Gestion du canton de Vaud ou encore au Centre professionnel du Nord vaudois.

Notre mission, à nous les autorités, revient à soutenir ces différents centres de formation, chacune dans nos compétences fixées aux différents échelons de la Confédération, des Cantons et des Communes. A Yverdon-les-Bains, nous avons par exemple à cœur de favoriser le développement de ces infrastructures du savoir, comme c'est le cas actuellement avec l'extension de la Haute Ecole d'Ingénierie et de Gestion, ou par la création de logements pour étudiants. Nous devons encourager ce domaine de pointe de notre pays, qui contribue à son développement et à sa richesse.

En tant que collectivité publique, nous sommes aussi attentifs à proposer à nos collaboratrices et collaborateurs la possibilité de continuer à se former tout au long de leur carrière. Ils peuvent ainsi acquérir de nouvelles compétences et connaissances, évoluer dans leur poste et répondre avec professionnalisme aux exigences toujours plus élevées du service public. Il est de notre devoir de soutenir celles et ceux qui veulent s'engager au service de la population !

Je tiens aujourd'hui, Mesdames et Messieurs, à vous féliciter chaleureusement pour la Formation romande de cadres communaux que vous venez d'accomplir avec succès. Afin de relever de nouveaux défis au service des administrés de vos communes respectives, vous n'avez pas hésité à vous lancer dans deux années d'études pour approfondir le fonctionnement des collectivités publiques. Vous l'avez fait en plus de votre travail quotidien, et sans doute, pour la plupart d'entre vous, en parallèle de votre vie de famille. Vous méritez amplement votre diplôme, et j'espère qu'il vous ouvrira des horizons professionnels passionnants !

Je vous souhaite une belle cérémonie de remise de diplômes et une agréable fin de journée à Yverdon-les-Bains.